

小信中島連区

地域づくり協議会だより

* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

7/14 教養講座「小信中島短期大楽」 第1回 いちのみやの歴史＝鉄道編＝

7月14日(木)、今年度最初の教養講座が約20名の参加で開催されました。講師は一宮市博物館の神田年浩さん、昨年の第一回目につづいて「いちのみやの歴史」のお話、今回は鉄道開業150年ということで「いちのみやの鉄道史」でした。

旧東海道は一宮を通っていません。しかし、鉄道の東海道本線がなぜ一宮を通ることになったのか、中山道との関係があると、興味深い話がありました。名古屋鉄道では、廃線になつた一宮線(岩倉～東一宮)、起線(一宮～起)、尾西線(玉ノ井～木曽川港)について報告されました。

「いちのみやの芸術文化第57号」参照=QRコード

とくに、路面電車の蘇東線(のち起線)開通の10年前に幻の「起軽便鉄道」計画があったとの話は、当時の起町のあせりがうかがわれます。



講師の神田年浩さん



鉄道開業150年



7/15 小信中島女性の会 手芸教室



タペストリー作りに挑戦



ステキな作品のできあがり

7月15日(金)9時30分より、小信中島公民館で手芸教室(押し絵)を開催しました。新型コロナ感染対策のもと、参加者19名が佐藤久子先生の指導で3連タペストリー(椿・クロッカス・クリスマスローズ)作りに挑戦しました。

当日は時間の都合上、三種類のうち椿だけを作りました。布のグラデーションを生かして花びらや葉のパーツを作り、配置に気を配りながらボンドで花の形に張り合わせていくと、素敵な作品のできあがりです。

残りの二種類は家の作成となりましたが、3つが連なると彩り鮮やかな冬の花になります。11月の公民館文化祭に展示を予定していますのでお楽しみに。

(女性の会会員 記)

7/16 3年ぶりの復活 夏の風物詩 鮎つかもう会

7月16日(土)夕方、公民館の中庭に三々五々親子連れが集まりました。恒例の「鮎つかもう会」が3年ぶりに復活です。150人に限定し受付では検温をしっかり受け、少人数に分けてのつかみどりですが、アユを追いかける子どもたちの楽しい歓声がいつまでも響いていました。



アユつかんだよ



しっかり検温



親子で楽しくボーリング



7/30 公民館親子ふれあい教室 「親子でボーリング」を開催しました！

公民館家庭学習部では、7月30日(土)にアソビックスびさいで「親子でボーリング」を開催しました。公民館主催のボーリングは7年ぶりでしたが、14組42名のみなさんに参加していただき、お孫さんとおじいちゃん、おばあちゃんでの参加もありました。

いざゲームが始まると、みなさん力が入りストライクが出た時には、笑顔や大きなガツツポーズが飛び出していました。

(公民館役員 記)

8/2 公民館女性学級 プリザーブド教室

8月2日(水)午後、小信中島公民館で女性学習部の「プリザーブド教室」を、森裕子さんを講師にお迎えして開催しました。役員ふくめ28名の楽しくにぎやかな会になりました。

リボン・特殊な加工をしたかわいいお花・夏草・木の実などたくさん小さな材料に、少し工夫をしてオアシスに挿していました。役員のやさしい(?)アドバイスもあり、みんな目の疲れも忘れ根気よくステキ！な作品に仕上げていました。お疲れ様でした。

(女性学習部員 記)



【 9月 連区の行事 】

- ★ 3日（土） 成人講座 漫談「健康は笑いが一番」 午後2時～ 公民館
- ★ 6日（火） 女性学級 「女性のための健康づくり栄養講座」 午後1時30分～ 公民館
- ★ 15日（木） 教養講座 小信中島短期大楽 落語 午前9時30分～ 公民館
- ★ 23日（金・祝） 小信中島連区 敬老会 午後2時～ 一宮市尾西市民会館